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令和６年  第７回 教 育 委 員 会  会 議 録  

招集年月日    令和６年５月９日 

 招 集 場 所   日南町役場  第２会議室 

開    会   午後１時３０分    教育長宣告  

出 席 委 員  青戸教育長   西村卓也教育委員  山脇教育委員  米積教育委員  

欠 席 委 員  西村彰滋教育委員   

   議    案 

 

第２１号  令和５年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検評価 (案)について（継続審議）  

第２３号  人材育成奨学金規則の一部改正について  

議 事 日 程  

議      事          の      経      過 

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨 

挨拶 

 

事業報告及び

行事予定  

 

 

 

 

 

 

日程第１  

議案第２１号 

（継続審議）  

 

 

教育長 

 

教育長 

 

教育委員  

教育長 

教育委員  

 

教育長  

 

教育長  

 

 

事務局 

 

それでは、第７回教育委員会を開会します。  

 

※資料により内容説明  

ここまでの報告に質問はあるか。  

学校運営協議会の新役員は決まったか。  

これから。今月中には役員を決めていきたい。  

新メンバーが決まったら教えていただきたい。  

 

議事録署名は米積真紀委員  

 

日程第１  議案第２１号  令和５年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検評価 (案 )について

継続審議で、本日は社会教育について審議をお願いしたい。  

 

※資料により内容説明  

前回の会の中で、ご意見いただいたところを修正している。  
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教育長 

 

教育委員  

事務局 

 

 

教育長 

教育委員  

教育長 

教育委員  

教育長 

教育委員  

教育長 

教育委員  

事務局 

 

教育委員 

事務局 

 

教育長 

事務局 

教育長 

 

i-Check による「授業以外の運動習慣」に関する回答を B 評価、i-Check による「親切・思いやり」に関

する肯定的回答を B 評価、CS サポーター連絡協議会の定期的開催 (1 回 /3 か月 )、A 評価にそれぞれ変更

しているのでご確認をお願いしたい。  

Ⅱ社会教育  １社会教育の充実と生涯学習の推進について、何かご質問はあるか。  

にちなん文化展で、日野郡３町交流展を行っていることを付け加えさせていただきたい。  

文化センターの改修は毎年行っていくのか。  

長期の修繕計画があり、年次的に計画は立てている。計画はあるが、緊急性を見ながら必要な修繕を行

っている。予算的なこともあり、町全体の整備計画の中で進めている。今年度はさつきホールのロープ

の修繕を予定している。  

２  青少年の育成・家庭教育の充実について、何かご質問はあるか。  

特にない。  

３  文化財、郷土芸能の保護と伝承について、何かご質問はあるか。  

特にない  

４  図書館・美術館の充実について、何かご質問はあるか。  

特にない  

５．健康・体力づくり、スポーツ活動の推進について、何かご質問はあるか。  

体力運動能力調査への参加者が少ない。  

今年度はスポーツクラブの委託の内容に含めているので、他のイベントと合わせるなどの計画をされる

と思う。  

総合グラウンドの整地作業を職員が行ったとあるが、負担はなかったのか。  

整地は、専用の道具を使って事務局がしている。除草は外部委託をしていた。今年度はスポーツクラブ

に委託する。  

以前のようにグラウンドを頻繁に使うことは少なくなった。  

砂場枠は昨年度修繕を行った。  

体育館のオンラインシステムの導入が遅くなったことは、大きな迷惑をかけた。今急ピッチで整備を進

めている。  



 
- 3 - 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第２ 

議案第２３号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育委員  

 

事務局 

教育委員  

教育長 

事務局 

 

 

 

 

教育長 

事務局 

教育長 

教育委員  

事務局 

教育長 

教育委員  

 

事務局 

 

 

事務局 

 

 

６．「社会に開かれた教育課程」実現に向けた学校教育との連携について何かご質問はあるか。  

小学校の空き教室の活用について、いろいろ提案しているが具体的な取り組みには繋がっていない。  

成果の発表ばかりではなく、地域の方が小学校の空き教室を生涯学習の活動の場として活用し、交流が

できるとよい。  

実際なかなか難しい。地域の方にとっても、学校はハードルが高い。  

学校・地域両方の意識改革が必要。せっかく地域から学ぶことを掲げているので、進めていってほしい。 

７．人権教育の推進について何かご質問はあるか。  

男女共同参画については、今年度より総務課に移行。令和６年度の男女共同参画推計画は教育委員会で

立てている。  

令和５年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検評価は９月議会で報告する。次回、修正したも

のを改めて提示し、承認を得たいと思うのでよろしくお願いします。  

 

日程第２  議案第２３号  人材育成奨学金規則の一部改正について  

※資料により内容説明  

何かご質問があるか。  

返還は１５年かけてではなく、一括でもよいのか。  

もちろんそれでもよい。  

議案第２３号 人材育成奨学金規則の一部改正について承認していただけるか。  

異議なし  

 

協議・報告  

◎いじめ不登校について（非公開）  

 

◎事務局より  

○幼児・学校教育室  

令和６年度計画訪問が、小学校６月２５日（火）、中学校７月１０日（水）に実施されます。こども園



 
- 4 - 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

教育委員  

事務局 

教育委員  

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

は今年度より、県教委が訪問する一園の計画訪問を行います。今年度は石見分園で行い、日程調整中。

決まり次第お伝えします。  

〇人権センターより  

５月７日（火）第２回ふれあい人権講座を開催。テーマは「性的マイノリティと人権について」の講演

を行った。  

何かご質問はあるか  

まなびや縁側は始まっているのか。  

新体制で週３回開塾している。  

中学生は来ているか。  

水曜日には来ている。  

 

○その他  

この会が短時間での協議になるようにしていき、皆様の負担にならないようにしたい。  

 

○教育委員会等の開催予定について  

第８回 ６月５日（水）   １３時３０分  第３会議室  

 

以上で第７回教育委員会を閉じます。  

 

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。              

                                              日南町教育委員会  教育委員  


